

Verkehrskonzept Roter Berg

Nach Verkehrskonzept (Stand 04.03.2019), das in der Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz am 04.11.2019 bestätigt wurde, soll das Wohngebiet Roter Berg Tempo-30-Zone werden. Das muss dringend zeitnah umgesetzt werden.

Straße- und Fußwege Roter Berg

- Die Straßen im Wohngebiet wurden, je nach Baufortschritt, zum Teil vor einigen Jahren asphaltiert, zum anderen Teil erst kürzlich fertiggestellt. Alle sind noch nicht an die Stadt übergeben. An den älteren Straßen waren einige Schäden aufgetreten. Diese hat der Bauträger im Sommer größtenteils repariert. Kleinere Schäden sind aber noch vorhanden, z.B. am Straßenablauf vor Hausnummer 2. Auch zwischen Straßenbelag und Bordstein haben sich Fugen gebildet. Um größere Schäden zu verhindern müssen diese Risse und Fugen ordnungsgemäß ausgebessert werden.
- Der jetzige Zustand der Fußwege ist unbefriedigend.
 - o Vor Haus 1 ist statt des vorgesehenen Fußweges ein verwilderter Grünstreifen.
 - o Vor einigen Häusern ist auf dem öffentlichen Fußweg Kies. Darauf laufen oder einen Kinderwagen schieben ist unmöglich. Auch Winterdienst kann nicht durchgeführt werden.
 - o Die neu angelegten Fußwege sind geschottert. Das sieht hässlich aus und kann auch kaum betreten werden.
- Der Verbindungsfußweg am Ende der Lobitzscher Straße zum Wohngebiet ist noch nicht fertiggestellt. Es ist zu klären, ob das Aufgabe der Stadt oder der Baugesellschaft NBG ist.
- Vor dem Haus Roter Berg 14 ist eine 90 Grad Rechtskurve. Unmittelbar vor dieser Kurve ist eine Fahrbahneinengung. Fahrzeuge, die aus westlicher Richtung kommen müssen fast in die Mitte der Fahrbahn fahren, also die Kurve schneiden. Entgegenkommenden Verkehr können sie nicht sehen. Das ist eine gravierende Gefahrenstelle.